

TIC Y EDUCACION COMO UNA OPORTUNIDAD PARA PROMOVER LA ENSEÑANZA Y EL APRENDIZAJE.

Se plantea la incorporación de las TIC a la educación como uno de los retos inmediatos en la educación del siglo XXI pero se reflexiona que en el tema de la implementación se han presentado grandes dificultades como por ejemplo adaptar y cambiar los modelos educativos e incorporarles las TIC para su desarrollo, pero se pone a consideración que se han desarrollado avances importantes, y lo que se ha realizado hasta ahora plantea grandes retos para la implantación de las TIC y uno de ellos es que no hay la infraestructura adecuada para los equipamientos, la falta de capacitación del personal docentes para los usos de los equipos en relación con los procesos educativos que se imparten dado que lo que finalmente lo que va a transformar la educación no son la TIC sino su uso y aplicación al sistema educativo al interior de las aulas con los estudiantes, y que estas tecnologías se puedan introducir en los proyectos pedagógicos y didácticos para una enseñanza efectiva desde las aulas.

También uno de los riesgos con la aplicación de las TIC es su puesta en marcha en la práctica ya que en la mayoría de los casos el desarrollo de las prácticas dista de la realidad sentida y en la que se quiere transformar.

Entonces un elemento para tener en cuenta para el uso de las TIC es la capacitación para su uso ya que se convierte en exigencia para el uso de las TIC, y es que cada programa escolar se deje impactar y fortalecer con las TIC y que el profesorado pueda llevar al aula este tipo de tecnologías.

Por otro lado también es un reto lograr utilizar las TIC para mejorar las relaciones de los estudiantes con los contenidos del currículo de cada profesor, en ese sentido los profesores deben aprender a utilizar estos usos ya que en este tipo de relaciones el profesor encuentra por ejemplo bases de datos y otros que en definitiva apuntan a capacitar y formar al docente para no enseñar las TIC sino el uso de las TIC en la relación con los contenidos para los estudiantes porque lo que enseña a los estudiantes son los contenidos por ejemplo el internet está lleno de contenidos es utilizado como depositario de contenidos para ser utilizados en el proceso de formación docente y de los estudiantes, también hay informaciones que le competen específicamente al profesorado explóralas ya están relacionadas con la utilización de TIC para la comunicación entre todos y los docentes y estudiantes que no necesariamente están relacionadas con los contenidos pero que son también importantes, igualmente es recomendable el uso de las TIC para ampliar el espectro didáctico y pedagógico de las temáticas para los estudiantes.

Las TIC se han ido incorporando en los sistemas educativos, no solo porque los maestros lo introduzcan en las aulas sino también porque los mismos estudiantes se encargan de formarse a través de las TIC, a través de estas los jóvenes no solo se incorporan, sino que también, permiten crear un aprendizaje a los jóvenes sobre las tecnologías.